



H. Cámara de Diputados de la Nación

"2021 - Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

Proyecto de Resolución

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE:

Declarar de Interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación la labor que viene llevando a cabo la Fundación "TE DOY UNA MANO", labor que se intensificó durante la pandemia por Covid-19, ayudando a los vecinos de la ciudad de Viedma en la provincia de Río Negro.



H. Cámara de Diputados de la Nación

"2021 - Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

Fundamentos

Sr. Presidente

Esta ONG, se puso en marcha en el año 2015, La fundación “Te doy una Mano nació de la ampliación de un proyecto que se venía trabajando en la Universidad Nacional del Comahue, en su sede de Viedma. Por aquellos años se ofrecían capacitaciones presenciales de oficios como carpintería, herrería, envasado y conserva, panadería, computación, entre otros. A todo esto, le sumaron la ayuda social, realizando campañas de donaciones y colaborando con los ciudadanos en situación de calle o extrema vulnerabilidad, especialmente con los inviernos tan difíciles que afronta esas zonas.

La Fundación tiene como fin coordinar, incentivar e impulsar acciones para la promoción del deporte, el cual genera integración, salud y oportunidades para la tercera edad. Se promueven entre los jóvenes y la sociedad en su conjunto valores de participación y convivencia, del uso y el desarrollo de actividades en el espacio público, así contribuyendo a profundizar los lazos intergeneracionales y a consolidar una sociedad más solidaria.

En el año 2020 hubo que reformular la manera de seguir ayudando a quienes lo necesitan y fue así que se comenzaron a dictar capacitaciones vía zoom y charlas por el mismo medio. Con la idea de crear más oportunidades laborales y cerca de las casas, implementaron una bolsa de trabajo registrando a todos los vecinos de la comarca que tengan un oficio o en algún emprendimiento, ya sea un taller de costura o un oficio como el de mecánico o de carpintero, hacerlo conocer en el barrio, y así poder crear más oportunidades laborales en estos tiempos de pandemia, con la valiosa colaboración de los voluntarios, desde su actuación responsable, en el desarrollo de las distintas actividades en función de sus actitudes, aptitudes



H. Cámara de Diputados de la Nación

"2021 - Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

e intereses, consiguiendo con su dedicación, compromiso y esfuerzo mejorar la calidad de vida de estas personas.

Una de sus grandes y novedosas campañas solidarias fue, la campaña de recolección de marcos de anteojos en desuso y buen estado, para poder aliviar la carga al momento de una compra de anteojos recetados para gente de escasos recursos, aportándole para poder acceder a estos y así tener una mejor calidad de vida. En el área deportiva, organizan torneos en diferentes disciplinas con el fin de recaudar alimentos para luego ser donados o para cocinar y dar de comer a las familias que lo requieren.

Desde el área de salud de la fundación se han organizado charlas con un médico matriculado sobre la temática Covid-19, dándole fundamentalmente importancia a la prevención. También se ocupan de conseguir insumos de ortopedia como sillas de ruedas, muletas, andadores y se entregan de forma gratuita a quienes los necesitan.

Son muchas las áreas que esta fundación abarca y siempre pensando en cómo mejorar la calidad de vida de los vecinos de los barrios de Viedma. Este año tienen pensado abrir una subsede en otro barrio de la ciudad de Viedma.

La fundación asiste a varios barrios de la ciudad como así también ha colaborado en diferentes puntos de la provincia de Río Negro, como en parajes de línea sur, con campañas de donación de ropa y entrega de artículos escolares, de leña, de leche, de pañales y en el armado de bibliotecas populares.

Por todo lo antes expuesto es que solicito a mis pares el acompañamiento en la aprobación del presente proyecto.

LORENA MATZEN

Diputada Nacional

Diputados/as Nacionales cofirmantes: Gustavo Menna, Roxana Reyes, Gonzalo Del Cerro.